



赤麻小だより



←赤麻小ホームページはこちらからどうぞ！

【学校教育目標】 あかるい子 かしい子 たくましい子 令和6年度 第7号 令和6年11月19日

発行：栃木市立赤麻小学校長

今年も大盛況！「あかまっこ体験フェスタ」地域と一体となったイベントに！



とち介のふわふわハウス

11月9日(土)、あかまる隊(保護者や卒業生保護者のボランティア団体)と本校 PTA 主催の、「あかまっこ体験フェスタ2024」が開催されました。アシストネットや消防団などに加え、今年は、一般の地域の皆様にもステージ発表や出店等でご協力いただきました。また、昨年の反省を生かし、公民館から机を借用し飲食スペースを増やすことができました。そのお陰で、体験やワークショップ、飲食店やフリーマーケットなどで、他校の子供たちも楽しむ姿が見られ、「子供も大人も笑顔になれるイベント」となりました。ご協力いただいた皆様に心より感謝申し上げます。



ピザ回し



民話語りと大正琴



チアダンス



マジック



消防放水体験



スーパー竹とんぼ



「己書」体験



バスポム作り



スノードーム作り



ミニよしず作り



ネイルチップ



ホンホンチャーム作り



キーホルダー作り



バルーンアート



あかまる隊わたあめ



飲食スペースにて



キッチンカー等

栃木市教育委員訪問と第2回学校運営協議会でご意見・ご感想をいただきました

10月29日の栃木市教育委員訪問と11月6日の学校運営協議会では、本校の教育活動をご参観いただき、下記の様な貴重なご意見・ご感想をいただきありがとうございました。今後の教育の改善に役立てて参ります。



読書集会参観の様子

- 教師が児童に質問を投げかけ考えさせ、意欲を高める指導の工夫が見られ、自分が授業を受けなくなった。
- 数名の児童の姿勢が気になった。朝の立腰を授業でも意識付ける等、低学年からの指導をお願いしたい。
- 働き方改革では業務改善の研修内容をリスト化し共有していてよい。時間外勤務時間(残業時間)を減らせるとよい。



マラソントイム参観の様子

不審者対応の避難訓練をしました！



10月24日に、栃木警察署のスクールサポーターをお招きし、不審者が教室に入ってきた想定で避難訓練を行いました。その後、不審者に声を掛けられた場合は、すぐに逃げたり、大声で叫んだりすることの大切さを確認しました。また、腕を捕まれてしまった場合は、体をひねるとよいことを学び、ペアになって練習しました。自分の大切な命は自分で守れるよう「気付き、考え、行動」できるあかまっ子を育てたいです。

2学期中盤の体験学習の様子です！

1・2年生がとちぎファミリーランドに行きました！

11月8日に生活科の学習で校外学習に行きました。1・2年の縦割り班で、友達と協力して仲よく楽しく乗り物に乗って遊ぶことができました。お弁当おいしかったね！



2年生が10月28日に生活科で「まちたんけん」！

学区内8つの事業所にお世話になり、保護者ボランティアの同行で、自分たちの生活を様々な形で支えてくださる地域の皆様のことを学びました。



3年生が10月30日に藤岡第3分団を見学しました！

本地区の市消防団第3分団で、地域を守る消防団の活動の、様々な工夫と努力を学びました。消防服を着て水をまく、消防車に乗る等、貴重な体験となりました。



4年生が10月30日から宿泊学習に行きました！

1泊2日です高原自然の家に行き、紅葉の山の中でのオリエンテーリングや吊り橋渡り、キャンプファイヤーや焼き板づくりなどを楽しみました。



3・4年生が子ども山車祭りで人形山車を引きました！

2年に一度の「とちぎ秋祭り」で、市内全ての3・4年生と一緒に、栃木市が誇る美しい伝統のある江戸型人形山車を引くことで、ふるさと栃木のよさを学びました。



5年生が10月25日渡良瀬遊水地に行きました！

総合的な学習の時間で、6班(野鳥、昆虫、植物、治水、水質、歴史)に分かれ、アクリメーションの皆様にお世話になり見学や体験をさせていただきました。



6年生が10月25日に茶道体験をさせていただきました！ボランティアの皆様、大変お世話になりました！

地域ボランティアの皆様のお力により、今年も、お茶を点てたり、和菓子と抹茶をいただいたりしながら、おもてなしの心や「侘び寂び」など、日本の伝統文化を学ぶ貴重な体験をさせていただきました。着物姿がすてきでした。

